



ASU WO TSUKURU

明日を創る

福井県勝山市郡町1丁目3-34

TEL (0779) 88-2040

Email: tyubutyu@edu-city-katsuyama.com

勝山中部中学校は、ユネスコスクールに登録しています☆

早いもので、もう7月。1学期最終月です。6月は運動部の3年生にとって、最後の奥越中体連大会がありました。どの部も本当によく頑張り、優勝や準優勝など多数！残念ながら負けてしまった選手の皆さんも、がんばったことに変わりはありません。どこまで行っても自分は自分、ぜひ何事にも努力を重ねてください。

7月の主な行事予定 ※変更もあり得ます

- 4 (木) 2年生遠足 (金沢方面)
- 11 (木) ~ 夏季県大会 ガンバレ(^-^)
- 16 (火) 1限目: 授業参観 保護者会①  
給食なし 9:55下校(1,2年生)  
3年生は「学びの祭典」参加
- 17 (水) 保護者会②
- 18 (木) 1~3限目: 確認テスト①  
大そうじ 給食あり
- 19 (金) 1~2限目: 確認テスト②  
終業式 色別集会  
給食あり
- 21 (日) 本日より夏季休業

- ◆お忙しいところですが、保護者会への参加につきまして、よろしくお祈いします。
- ◆3年生は、夏休み中に進路実現に向けた学習会があります。別途確認してください。

★奥越地区大会 活躍名場面①★



◆バドミントン部◆中学校チームまたはクラブチームでの出場です。どちらも、中部中生の熱くがんばる姿がステキでした。



◆サッカー部◆南部との合同チームで出場。普段から一緒に練習しているので連携バッチリ。足技がとても向上していました。



◆野球部◆クラブチームまたは3中合同チームでの出場。日頃の練習の成果を発揮し、投打に大活躍。野球魂を見ました！



◆ソフトテニス部◆他校の先生も褒めた熱い応援の後押しで、すばらしいプレーの連発！勝利の後、喜びが爆発しましたね！

お世話になりました(T\_T)  
プールが解体されます！



【工期】

7/2~8/20

【影響】

体育館横が通行不可となります。

- ◆体育授業はちょうど体育館で行う内容ですので、影響はありません。
- ◆私もこのプールで授業を受け、夏休みには泳ぎに来ました。同じ経験をされた保護者の皆様もいらっしやることでしょう。何だか、さみしくなりますね…。

- 【話題】ご家庭でのデジタル環境、適正？
- ◆スマホやタブレットの使用時間、ご家庭で決めていらっしゃいますか？
- ◆我が家のスマートルール、ぜひご確認を。

★奥越地区大会 活躍名場面②★



◆卓球部◆大接戦の中を見事、勝ち抜きました！卓上の格闘技、それが卓球。ひとつひとつのプレーを大切に練習してきた成果だね。



◆男子バレー部◆力強いプレーと声とチームワーク、フェアプレー、そして何より明るい！とてもステキな男バレー部、爽快でした！



◆女子バレー部◆宿敵との決勝戦、全員バレーで相手を追い詰める場面もありました！着実に力をつけた女バレー部、心合わせて、大健闘！

生徒会主催激励会での全校円陣



【団体の結果】

優勝：野球部(クラブ)  
サッカー部(合同)  
男子バレーボール部  
ソフトテニス部  
卓球部男子  
卓球部女子(合同)  
準優勝：女子バレーボール部

学校生活の様子は、ぜひ中部中ブログをご覧ください(^\_^)！  
毎日更新しています。



放送委員さんです

ミテネ



中部中生のみなさんへ

**やっぱ、あいさつ大事だよね！**

◆積極的にあいさつを交わすことで、世の中はもっと住みよくなると思います。  
◆最近また、地域の方から「中部中生のあいさつがいいですね！」とほめていただきました。ありがたいことです。  
◆あいさつの言葉や態度ひとつに、あなたのお人柄が表れます。ぜひ、心を込めた、相手を尊重したあいさつをm( )m。



朝、ていねいにあいさつしてくれた生徒さんたち。すがすがしいあいさつは、した方もされた方も、気持ちがいね。

保護者の皆様へ

～送迎時の安全について～

◆いつも本校の活動にご理解・ご協力いただき、ありがとうございます。

◆朝、やむを得ず車で通学する場合、校門に近い路上は道幅が狭く、三岔路でもあり、危険を伴うことがあります。学校から少し離れた安全な所で生徒を降ろしていただきますようお願いします。

合唱コンクール、みんなで頑張りました！～3年生を紹介します～



3-1 「心の瞳」



3-2 「手紙」～拝啓十五の君へ～

◆学校全体が盛り上がるとてもいい行事でした。  
◆特に3年生の合唱には心を動かされました。

【生徒の声】

「クラスがまとまり、いい合唱をつくることができ、うれしかったです。」  
「最初はうまくいかなかったけど、だんだん学級がまとまり、最後にはいい合唱にあげることができました。」